



# AGENCIA DE PRENSA ALTERNATIVA

No.13 Año 2- 2014

## HABLA

1ra.Sem.Febrero

Boletín Informativo de apaHABLA y el Observatorio Cubano de Derechos Humanos  
Dos cosas hay que son gloriosas: el Sol en el cielo y la Libertad en la Tierra.....José Martí

### Actividad por el Proyecto: La felicidad de los niños

Por Calixto R. Martínez Arias. (HABLA)



La Habana, Enero 2014.- La Biblioteca Independiente Nueva República, ubicada en calle Quinta, número 18406, entre 184 y Final, del reparto Porvenir en el municipio Boyeros, provincia La Habana, cerró el año 2013 con una actividad recreativa- educativa, para darle cumplimiento al Proyecto "La felicidad de los niños".

En la actividad, que se realizó el 28 de diciembre, participaron 25 niños; los que se beneficiaron de la entrega de juguetes, base material de estudio y medios de la nueva tecnología que fueron obtenidos gracias a una donación hecha por el Departamento de Prensa y Cultura de la Oficina de Intereses de los Estados Unidos en La Habana, y de activistas de la oposición que visitan la Biblioteca. También se les ofertó dulces, caramelos, refrescos, galletitas... entre otras confituras.

Libros, lápices, gomas de borrar y juguetes estuvieron entre el botín que se llevaron como regalos los pequeños. También se les obsequiaron memorias flash.

"Las memorias flash, como no alcanzaban para todos los niños, decidimos entregársela a aquellos que más se han destacados desde que dio comienzo este proyecto el 1 de julio del 2013, y que realizamos todos los sábados", señaló José Días Silva, director de la Biblioteca y guía del proyecto.

Días Silva destacó, que escogieron los sábados como día para realizar la actividad con la intención de no interrumpir el horario de estudio de los niños que participan. A la vez que lamentó la suspensión de muchas actividades debido a la represión impuesta por el régimen cubano.

"En este mes de diciembre solo pudimos realizar esta actividad debido a la represión que desató la policía política (Seguridad del Estado) contra todos los que realizamos este proyecto; como fueron a las maestras, al informático, contra mi esposa y conmigo", dijo Silva y agregó, "yo estuve detenido nueve veces en este mes, y mi casa estuvo en todo momento rodeada y vigilada por las fuerzas represivas".

Intención del proyecto "La felicidad de los niños".

El proyecto está destinado a realizar actividades recreativas, culturales y de estudios para los niños, donde se imparten repases de las asignaturas de Lectura, Geografía, Matemática y se les enseñan los números romanos, según explicó Lurdes Esquivel, una de las maestras.

Antes de concluir la actividad, la niña Jessica Ramírez Días, de 10 años de edad, leyó un comunicado como muestra de agradecimiento al proyecto.

*"Nosotros, los niños que hemos pasado estos seis meses estudiando en forma de repaso estas asignaturas: Matemática, Lectura, Geografía, incluyendo los números romanos, queremos darles las gracias a nuestros profesores, porque con ellos hemos aprendido bastante. Gracias también a Prensa y Cultura que ha hecho que este proyecto, La felicidad de los niños, de la Biblioteca Nueva República, sea posible",* comunicó la niña que se despidió deseando un feliz 2014 para todos los presente.

Al concluir la actividad los padres de los pequeños dijeron sentirse muy contentos por el momento de felicidad que vivieron sus hijos. Además agregaron que la participación no fue mayor, producto a que la Policía Nacional Revolucionaria y la Seguridad del Estado no les permitieron a muchas personas llegar a la actividad, obligándolos a regresar a sus hogares.

## Damas de Blanco por toda cuba..Domingo 569

Por: María Cristina Labrada Varona



La Habana, cuba 2 de febrero del 2014. **Domingo 569.** Las Damas de Blanco, realizaron sus tradicionales actividades en Sta. Rita, caminaron por 5ta ave. Miramar , 90 Damas reclamando por el respeto de los derechos del pueblo de cuba y la libertad de todos los presos políticos que continúan en prisión y otros tantos en libertad condicionada, fueron apoyadas pese a la represión por 18 activistas de Derechos Humanos, y apresadas 7 damas de blanco.

En Mayabeque caminaron 3 ,en Santiago de cuba participaron 30 Damas en el Santuario del Cobre, y 30 detenidas para impedir que asistieran a misa, en Holguín asistieron 22 y 20 fueron detenidas, en Bayamo, Granma pudieron asistir solo 3 y 6 detenidas, en Guantánamo participaron 16, Pinar del Rio 1, Santa Clara 13, aunque en los alrededores de la iglesia ,trataron de provocarlas , Matanzas 19 asistieron y fueron detenidas 18 después de misa, en Cárdenas fueron víctimas de un acto de repudio, y en Colón detuvieron 10 activistas de Derechos Humanos, en Ciego de Ávila 6 y 2 en Esmeralda Camagüey.

Las autoridades cubanas transmiten una imagen de tolerancia, y a la vez persiguen, acosan, amenazan, reprimen y apresan a las Damas para impedir que se realicen las actividades, pero como no pueden lograrlo del todo por el valor y resistencia de las mujeres y la firmeza de sus ideas, tratan de confundir a la opinión pública nacional e internacional, estos son espacios bien ganados, no existe tolerancia alguna, sólo la extinción masiva puede impedir que al menos una dama se manifieste y reclame su derecho en cualquier rincón de cuba, y eso tiene un alto costo político, que nadie se engañe, la dignidad y vergüenza tiene más fuerza para vencer que las armas.

### FAMILIAS A DESALOJAR POR EL PROYECTO MARIEL.

Por :Raúl Velázquez Valdés.

Cerca de 40 familias en los alrededores del central Abraham Lincoln de la Provincia de Artemisa han sido multados recientemente con 250 pesos, y advertidos de que serán desalojados a la fuerza si no abandonan los locales del central que conviven con sus familias durante mas de 10 años si ser molestados por alguna autoridad.

Estos locales convertidos en vivienda han sido censados y los inquilinos pagan los servicios básicos de corriente y agua, aunque algunos son prácticamente inhabitables por las malas condiciones en que se encuentran, pero esos terrenos ahora son de interés de la Zona de Desarrollo del Mariel, y estas familias que en su mayoría no tienen donde vivir, con niños de diferentes edades, son damnificados de diferentes ciclones tropicales, han dicho que no se van, que el estado no los han ayudado en nada, y a muchos les ofrecieron esos locales como alternativa.

Mercedes González Urra, es ama de casa y vive sola con su hijo de 10 años de edad que nació allí, ambos son asmáticos y apenas tiene dinero para alimentarse, no podrá pagar esa multa; Dunia Lima Castillo vivía en un corral de puerco con su hija y esposo durante un año y con un chivo dentro; y el matrimonio de Francis Lugo Castañeda y Elisbet Díaz Ituraide, han sido afectados por 5 ciclones, con un niño enfermo de asma y alérgico, recibieron un permiso del central y ahora los quieren sacar a la fuerza, pero dicen que se irán para bajo un puente porque no tienen donde ir, esta es la revolución de los humildes, para los humildes y por los humildes.

### FOTO DE LA SEMANA

#### MENDIGO EN LA CALLE NEPTUNO



### AGENCIA DE PRENSA ALTERNATIVA

#### **HABLA**

Sede en Calle J, No.104, 1er Piso, Apto 10, e/Calzada y 9, Vedado, La Habana. Cuba

e-mail: apahabla@gmail.com

Blogg: <http://apahabla.blogspot.com>

twitter: @apahabla

Tlf. 53-53555239 y 53-53869240